
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

となってくるが、例年よりはるかに流れは良いので年末まで強気で荷を集めていきたい。

大鉢・中鉢 その他大・中鉢はまずまず売れている。

鉢
　
　
花

まだまだ増えてこないので積極的に荷を集めたい。

入荷予定なので販売をより強化していきたい。シクラメンは6寸の入荷がまだまだ少ないが

来週から関東物が増えてくる見込み。

苗物

高値はでなくなったが、全般的によく売れている。先週大苦戦したハボタンも底値は上がっ

てきた。ガーデンシクラメンは良品が少なくなってきたのでしっかり荷を集めたい。ジュリアンが

今が正念場。来週はﾌｪｱがあるので気持ちを切り替えて積極的に良品を集めていきたい。シクラメンは近県の6寸の出荷

シクラメン・ポインは入荷も増えてきたことから少しずつ販売が苦しくなってきた。特にポインはピークに近い量が出ているので

観
　
　
葉

2020/11/22-11/28相場見通し

品　目

シクラメン・ポインの量がだいぶ増えてきた。ポインはだいぶピークに近い数量が出ており、

好調だった赤系も売れが鈍ってきた。来週はポインセチアの品評会となる。良品が多数
鉢花

が遅れているが、来週から増えてくる見込み。苗もの・観葉・洋ランは順調な売れ行きとなっている。来週から出荷の山場

全般的によく売れている。品薄状態が続いているので商品の確保に努めたい。

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括

相変わらず引き合いが強く、荷もないことからセリには白がほぼ残らない状況となっている。

先週に続いてセリ分は品薄。ﾐﾃﾞｨも堅調。来週も積極的に荷を集めていきたい。

シンビはやや苦戦しているもののアーチ・立ちともの例年よりは流れている。来月に入れば

需要も出てくるのでそこまで何とか引っ張って売っていきたい。

ポット

多肉・サボテン・コニファー・観葉セットを中心に動きは良い。次週も積極的な出荷をお願い

したい。

コニファー類は出荷ピークは過ぎたものの8寸以上が苦戦。

小鉢

観葉セット・コニファー類・花物観葉を中心によく売れている。


